
 

2022-2023 

第 7 回例会 

 

会 報 No.1193 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大 

令和 4 年 8 月 31 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：理事会 

ロータリーソング「それでこそロータリー」/「四つのテスト」：伊藤 篤哉 さん 

ゲスト 

ガバナー補佐 山内 有恒 氏 ＜豊橋北 RC＞  

地区スタッフ 井上 雅夫 氏 ＜名古屋中 RC＞    

分区幹事 八木 基之 氏 ＜豊橋北 RC＞ 

分区副幹事 大石 佳史 氏 ＜豊橋北 RC＞    
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 8 月 17 日修正出席率 ビジター 

52 名 46 名 7 名 7 名 84.78％ 93.48％ 0 名 
 
 

会長挨拶                   安田 直樹 会長  連続で、学びの機会をいただき、感謝しています。

ガバナー補佐として、東三河 12 クラブの計画書

を拝見しました。そのうち 9 クラブにガバナー補

佐の紹介ページがあることに驚愕しました。身の

引き締まる想いです。 

昨年 8 月からガバナー補佐研修が始まりまし

た。ロータリーは各クラブの主体性で運営されて

いますが、一方で、ＲＩ、地区ガバナーの方針を

各クラブに伝えることが私の役割です。世界 200

カ国以上にこのようなロータリークラブがあり、

ロータリアンがいます。今年度ＲＩ会長のジェニ

ファー・ジョーンズさんはＲＩ初の女性会長とし

て注目されていますが、彼女はＴＶ番組制作会社

の経営者であり、コミュニケーションの専門家と

「ロータリーの友」7 月号に記載されています。

何より驚いたのは、５５歳という年齢です。日本

のメンバーとの平均とは大きく違います。地区方

針として掲げられる目標として篭橋美久ガバナ

ーの地区方針は「未来を描こう、笑顔でつなごう

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応で

きるクラブを目指して～」です。５つの重要な点

としてまずは計画的なクラブ運営を行うこと、そ

して会員の増強、ゴミ投棄防止運動、ポリオ根絶

への貢献、最後に公共イメージの向上です。また

活動の集大成となる地区大会の成功、また国際大

会への積極的なご参加も皆様に切にお願いをし

たいです。メンバーが一丸となり、それぞれの役

割をもってみんなで創り上げましょう。ご清聴あ

りがとうございました。 

本日は山内ガバナー補佐をお迎えでき、又先週の

日曜日には「小学生バレーボール教室」の事業が無

事に開催できた事等うれしい報告がありますが、何

より本日本年度初の新会員を迎えることができ本

当に嬉しく思います。バレーボール事業の際に、選

手の方々とお話しました。現役引退後も様々な形で

バレーボールに関する活動をされています。狩野選

手はデフバレーボールの日本代表チームの監督を

されています。「デフ」とは聴覚障害者のことです。

2025 年のデフリンピックを東京都が誘致していて

今後注目が高まると思います。 

新会員入会式 

新会員：鈴木 伸一 さん 

勤務先：有限会社鈴木鈑金工業所 

代表取締役 

職業分類：農業関連設備工事 

新入会員紹介：荒木 聖行 さん 

歓迎の言葉：小林 佳雄 副会長 

本日のプログラム     

「ガバナー補佐訪問」 

国際ロータリー第 2760 地区 

東三河分区ガバナー補佐 山内 有恒 氏 

２０２２－２０２３年度東三河分

区ガバナー補佐をしております山内

有恒と申します。ご覧の通り、地区出

向経験が全くなく、クラブの中のこ

としかわからない井の中の蛙でした

が、この１年間、そしてこれからも、毎日が刺激の 

写真・原稿：古越 純 さん 

クラブテーマ 楽しもう、そして広げよう ロータリーの環 

 

ＲＩテーマ イマジン ロータリー 

IMAGINE ROTARY 


